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平成２８年５月９日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２８年５月９日（月） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、福田、今越、百万、村田、本城、大西、長谷川、池野 

１．議題 

①平成 28 年度教員懇談会の実施報告について 

②第一回連絡幹事会実施計画について 

③平成 27 年度決算報告について 

④丹野先生の瑞宝中綬章受章祝賀会について 

⑤第一回こぶし会総会実行委員会報告について 

⑥学生支援事業について 

⑦第二回連絡幹事会（花火懇親会）について 

⑧その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

 

①平成 28 年度教員懇談会の実施報告について 

 高木会長より、「平成 28年度教員懇談会は、今年からセキュリティを考慮して実施時間を昼

に変更して 4月 23日（土）12:30より、28号館 2階多目的ホールにて実施した。出席者は、

教員 3名（武市、石原、平本、敬称略）、常任幹事 8名（高木、福田、今越、宮元、百万、長

谷川、本城、池野）の合計 11名であった。会費は、一律 2,000円を集金した。 

 議題は、研究室別学生名簿提出のお願い、連絡幹事選出のお願い、第一回連絡幹事会スケジ

ュール（5月 19日（木）正午）、終身会費徴収スケジュール、平成 28年度事業計画、異業種交

流会日程・講師選定案の 6項目を審議した。パーティ会費は、今年度から一人 4,000円をお願

いし承諾を得た。冬の異業種交流会の日程は、入試スケジュールを確認した結果、事業計画通

り平成 29年 1月 22日（日）で問題ないとのことであった。懇親会は、弁当とオードブルに加

えて宮元家特製料理を囲み談笑し、盛会のうちに終了した。」との報告があった。 

 宮元相談役から「今回は教員の出席人数が少なかった。本来、教員の都合のよい日を選ぶべ

きである。来年は多くの教員が参加してもらえるよう努力する必要がある。」との提案があっ

た。 

 

②第一回連絡幹事会実施計画について 

 高木会長から「平成 28年度第一回連絡幹事会を 5月 19日（木）正午から 21号館 503室に

て実施したい。教室は、齋藤先生に確保してもらった。経工会からは、高木、百万、今越、池

野の 4名が出席予定、教員から齋藤先生、および学生の連絡幹事 9名が出席予定である。当日、

経工会だよりは卒業見込み者数分持参する。」との提案があり承認された。池野から「平成 28

年度の連絡幹事および研究室別卒業見込み者の一覧は 4月 27日に齋藤先生から入手済みであ

る。メーリングリストie-partyを使って、早速第一回連絡幹事会を学生へ案内したい。また、

学食へ人数分の弁当手配と当日の資料を持参する予定である。」との報告があり承認された。 

 

③平成 27 年度決算報告について 

 今越会計より平成 27 年度の決算報告があり、百万監事から「すべて適正に会計処理がおこ

なわれていることを確認した。」との報告があり承認された。 
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④丹野先生の瑞宝中綬章受章祝賀会について 

 高木会長より、「石森幹事から、丹平会主催の祝賀会を開催したいとの連絡を受けた。経工

会は後援としたい。祝賀会は、6 月 26 日（日）午前 11:30～金沢東急ホテル 5 階を予定してい

る。丹平会は石森幹事に任せることとし、要請があれば経工会としても支援したい。ひとまず

石森幹事からは祝賀会案内状を送りたいとのことである。案内状はどこまでの卒業生へ案内し

たらよいか？」との説明があり、百万幹事から「対象は丹野研究室の卒業生が基本ではないか。

その他にはホームページに掲載することでよいのではないか？手元の名簿によると、丹野研究

室卒業生は 100～120 人程度のようである。」との提案があり、まずはこぶし会事務局へ対象卒

業生の人数を確認することとなった。 

 

⑤第一回こぶし会総会実行委員会報告について 

 池野から「実行委員の舟橋幹事は欠席のため代わりに簡単に報告しておきたい。第一回実行

委員会（4 月 19 日）議事録によると、当日のスケジュールは、 

6 月 11 日（土） 

11:00 理事、支部委員、実行委員 こぶし会事務局に集合 

12:30～ 支部代表者会議 

13:00～ 全国支部代表者会議 

15:00～ 各学科同窓会総会 

15:00 こぶし会総会受付（多目的ホール） 

16:30～ こぶし会総会開会 

18:30～ 懇親会 

のようである。（議事録提示）次回の実行委員会は 5 月 17 日となっている。」との報告があっ

た。 

 これを受けて、常任幹事はできるだけ多くの会員へ出席要請することとなった。 

 

 

⑥学生支援事業について 

 高木会長から「前回からの継続審議となるが、松林先生をはじめ、各研究室で学生による実

践的なプロジェクト活動が行われており、教員からも経工会へ支援要請がきている。学生への

支援内容について審議したい。」との提案があり審議したところ、金銭面や公平性の点で支援

の具体的な方向性を見出せず、経工会が大学同窓会から助成を受けている立場であるため金銭

的助成は本来できないことで一致した。引き続き、金銭面以外での支援内容は審議していくこ

ととなった。 

 

 

 

⑦第二回連絡幹事会（花火懇親会）について 

 宮元相談役より、「第二回連絡幹事会は、会場の手配の都合もあり、7 月 30 日（土）ANA

ホリデイイン・金沢スカイを予約しておきたい。昨年から開始時間が花火打ち上げに合わせて

20:00 となる予定である。」との報告があり、会場の手配は宮元相談役に一任することになった。 

 実施計画の詳細は、6 月の幹事会で決定することとなった。 

 

⑧その他 

なし 

 

以上をもって 20：30 に会は終了し、次回の幹事会を第一候補日として 6 月 10 日（金）、第二

候補日として 6 月 3 日(金)18:30 から開催することを確認し、散会した。 


